
 

      
 

 

A LA COMISIÓN NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES 

 
 
 
 

Madrid, a 28 de enero de 2010 
 
 
Referencia: Aclaraciones sobre una posible venta del negocio lácteo. 

  
Por la presente se comunica, en relación con las informaciones aparecidas 

recientemente en diversos medios de comunicación, que es cierto en los 

últimos tiempos, como en años anteriores, varias compañías han venido 

mostrando su interés por el negocio lácteo de Ebro Puleva. En este sentido y 

con objeto de velar por los intereses de sus accionistas, el Consejo de 
Administración de la sociedad ha decidido evaluar el grado de interés de las 

diversas ofertas existentes en función de su importancia económica y de su 

alcance, sin que en modo alguno se haya tomado por el momento ninguna 
decisión de desinversión. Se trata únicamente de conocer, antes de adoptar 

cualquier acuerdo, el grado de interés real del mercado por un negocio que por 

lo demás encaja por su rentabilidad y carácter marquista con la estrategia 

general del Grupo Ebro Puleva. 
 
En el futuro informaremos por medio del oportuno Hecho Relevante tan pronto 
como el Consejo de Administración de Ebro Puleva adopte alguna decisión en 

este asunto. 
 
 

 
 
 

Miguel Ángel Pérez Álvarez 
Secretario del Consejo de Administración 

  

id115890 pdfMachine by Broadgun Software  - a great PDF writer!  - a great PDF creator! - http://www.pdfmachine.com  http://www.broadgun.com 


